

Deux ambassadeurs du roquefort parcourent le monde

Aventure Mathieu Lagouanère et Élodie Calas ont entrepris un tour de la planète. De la Russie à l'Afrique du Sud, en passant par le Pérou, ils partagent leur passion gustative. **P.3**

Rodez



Ils tirent un feu d'artifice en plein jour à Layoule

P.3

Histoire

Les années 20, berceau du sport scolaire

P.7

Aubin

30 000 élèves sensibilisés aux dangers de la route

P.21

Animations

Où aller aujourd'hui

P.2

La Randorallye de Nauviale attire de vaillants gourmands



Hier matin, plus de 900 vététistes ont pris le départ de la 25^e édition de ce rendez-vous, connu pour ses parcours parsemés de haltes gastronomiques. Cette fête au cœur du Vallon se poursuit aujourd'hui. **P.2**

Moto trial

Benoît Dagnicourt survole les 3 Jours de l'Aveyron



Hier, après les causses de Buzeuins et l'Aubrac lors des deux premières journées, l'épreuve avait pour cadre la causse de Sévérac, avec une arrivée finale à Saint-Geniez-d'Olt, où le pilote qui a dominé la catégorie Expert 1 a été sacré.

P.15

Football

Rodez s'incline sur la pelouse de Montpellier

P.13

Rugby

Aujourd'hui, LSA doit se méfier de Grenade

P.15



ISSN 1145-3113



BIJOUTERIE ASTORG - 10, RUE DU TOUJAT - RODEZ

BIJOUTERIE TOKADE - CENTRE COMMERCIAL LECLERC - SEBAZAC

Régions

Prêtre et homosexuel, il expose à Caussade

P.4

Syrie

Les USA éliminent un chef jihadiste

P.5